

Garcia Ponce, Carta de aprecio.= Una cuestión queda por
 resolverse y que la Comisión ha decidido convenientemente trae
 intacta al acuerdo de la Sociedad: es la adjudicación de
 la medalla de Oro ofrecida al Director de cualquiera de
 escuela de instrucción primaria que presente mayor núme-
 ro de discípulos aventajados. La Comisión cree que apre-
 sar del exceso de premios que se ha visto precisada apro-
 uer, en favor del exceso también de aspirantes a ellos, no
 se han llevado cumplidamente los deseos y miras de la
 Sociedad al ofrecer dicho premio; y que deputada proce-
 taván la apatía de los Maestros para concurrir a estos
 actos y escitado noblemente su amor propio, tendrá rea-
 lización en el año venidero de hacer más conveniente adju-
 dicación de tan honoroso distintivo= Lite es el parecer de
 la Comisión, no obstante el cual V. S. acordará lo que mejor
 estime. Hacía diez y siete de Noviembre de mil ocho-
 cientos dieciséis y ocho= José García e Ibáñez= Pascual
 Godínez= Agustín Leibano= Francisco Sandoval= Hay
 cuatro rubricas." Y la Sociedad en su inteligencia, acordó
 la aprobación de dicho informe en todas sus partes, conui-
 viendo un voto debido de gracias a la Comisión con las